
 Stadt Erlangen Erlangen, 16.02.2017

 

Referat: OBM  

Amt: 13-2    

Niederschrift 

Besprechung am: 16. Februar 2017 Beginn: 19:00 Uhr

Ort: Gemeinschaftsraum Vacher Straße 24 Ende: 19:50 Uhr

 

Thema: 
 

1. Sitzung des Ortsbeirates Hüttendorf 2017 

Anwesende Entschuldigt Verteiler 

 

 

Ortsbeirat Hüttendorf: 

Herr Menzel 
Herr Wägner 
Herr Weber 

 

 

Stadträte: 

Frau Traub-Eichhorn 
Herr Volleth 
 

 

Presse:  

EN Hr. Schreiter 

 

 

Bürger: 15 

 

 

 

Ortsbeirat Hüttendorf 

Herr Niedermann 
Frau Wölfel 

 

 

Stadträte: 

Frau Bailey 
Herr Kittel 
Herr Schulz 
Frau Wirth-Hücking 

 

 

Verwaltung: 
Herr Behringer / 13 

 

 

alle Referate, Ämter, 
Ortsbeiräte, 
Betreuungsstadträte, 
Fraktionen, Polizei 

 

Die Niederschrift beschränkt sich auf die Wiedergabe der wesentlichen Ergebnisse. Wenn innerhalb von acht Tagen nach Zusendung 
der Niederschrift keine Einwände erhoben werden, wird Einverständnis unterstellt. 



 

Ergebnis: 

TOP 1: Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 

Herr Menzel eröffnet die 1. Sitzung des OBR und begrüßt die Anwesenden. Es wird festgestellt, 
dass die Einladung fristgerecht ergangen ist. Die Tagesordnung wir verlesen. Als weiterer Punkt 
wird das Thema Kirchweih aufgenommen. 

 

TOP 2: Rückblick Bürgerversammlung 

Die noch offenen Punkte wurden durchgegangen und gemäß ihrem Status berichtet. 

 
BÜ2: Da die Meinungen der betroffenen Landwirte sehr weit auseinander gehen und kein 
einheitliches Meinungsbild vorherrscht, wurde beschlossen, dieses Thema ruhen zu lassen.  

 
BÜ9: Die Verantwortlichen der Stadt Fürth sehen aktuell keine Notwendigkeit und verweisen auf 
die geplanten, stadtübergreifenden Busverbindungen. 

 
BÜ18: Die Anfrage wurde seitens der Verwaltung negativ beantwortet. Auf Grund der geringen 
Anzahl von Beerdigungen und Aussegnungsfeiern ist eine solche Maßnahme nicht notwendig. 

 

TOP 3: Begehung der Hüttendorfer Straße 

Die Begehung fand am 27.11.2016 mit Vertretern des OBR, der PI, des Tiefbauamtes und des 
Ordnungs- und Straßenverkehrsamtes statt. Weiterhin waren ca. 30 Bürgerinnen und Bürger 
anwesend. In einer teilweise sehr impulsiv geführten Diskussion wurden verschiedenste Szenarien 
diskutiert. Über alle beschlossenen Aktionen wurde einzeln abgestimmt und der 
Mehrheitsbeschluss wurde dann übernommen (Siehe Niederschrift von Herrn Neumann).  
Die Ergebnisse wurden dann umgesetzt in einer Verkehrsrechtlichen Anordnung. 

 

TOP 4: Weiteres Vorgehen Michelbacher Straße 

Stadtrat Jörg Volleth berichtet, dass das Thema in der Sitzung des Bau- und Werkausschusses 
(BWA) behandelt worden ist. Die Verwaltung wurde beauftragt, die Mittel in den Haushalt 2018 
einzubringen. Es wird eine „kleine“ Lösung angestrebt. Ob die Gelder dann wirklich bereitgestellt, 
oder wieder herauspriorisiert werden, kann nicht gesagt werden. Es wurde beschlossen, dass 
deshalb erst einmal keine Begehung stattfinden muss. 

 

TOP 5: Aufstellung Streukästen 

Von den Anwesenden wurde keine Notwendigkeit gesehen, Streukästen aufzustellen. 

 

TOP 6: Bericht der Verwaltung 

 Ohne neue Wortmeldung 

 

TOP 7: Mitteilungen zur Kenntnis 

 Ohne Wortmeldung 

 

 



TOP 8: Anfragen/Sonstiges 

 Es wurde festgestellt, dass das Tempo 30 Schild an der Einmündung des Laubwegs in die 
Vacher Straße nur noch an einer Schraube hängt. Dies muss wieder in Ordnung gebracht 
werden. 

 Es wurde moniert, dass etliche Laternen im Dorf unregelmäßig brennen (technisch bedingt). 
Die Anwohner werden gebeten, dies dem OBR zu melden, der es dann weitergeben wird. 

 Eine Anwohnerin der Hüttendorfer Str. lässt anfragen, ob es eine Möglichkeit gibt, die Bäume 
zurückzuschneiden, damit weniger Laub anfällt. Dies fällt nicht in den Zuständigkeitsbereich 
des OBR. 

 Auf Grund einer Anfrage der FFW Hüttendorf wurden gegenüber der Ausfahrt zwei  
Halteverbotsschilder aufgestellt. Es wurde angefragt, diese wieder zu entfernen. Der OBR 
unterstützt dies nicht. 

 Der Ortsbeirat beabsichtigt innerhalb der nächsten sechs Wochen ein Treffen zu 
veranstalten. Hierbei soll die Kirchweih 2017 vorbesprochen werden. Der Vorsitzende nimmt 
Kontakt mit Frau Baus-Böwing (Ordnungsamt) auf um den aktuellen Anmeldestand der 
Schausteller zu erfragen. 

 

 

 

gez. Georg Menzel  
Vorsitzender und Protokollführer 


